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基金近一年亏损要赎回来吗？

若基金是优质标的，那么亏损不需要赎回，基金下跌大概率是受市场影响，若基金
不是优质标的，那么亏损赎回比较好，基金继续下跌的概率比较大。

基金是优质的标的亏损不必太担心，这时加仓是比较好的操作方式，因为加仓会降
低投资者的成本，成本越低投资者承担的风险越小，未来回本或者获得收益的概率
更高。
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